

三機工業東京支社  
空調衛生技術3部技術3課 鈴木 綾

JABMEE



### 設備女子会からのメッセージ④



設備業界に就くまでは快適な空気や水はいつでもどこにでも当たり前にあるものと思っていたしました。大学では電子情報工学を専攻し、医療・福祉・学習支援を担うシステムの研究を行っていました。学生時代から抱いていた「社会のためにものづくりをしたい」との思いは今でも変わりません。

入社後は設計部で約3年半、ビル空調の設計に携わった後、現場に配属され、現在

## ものづくりで社会貢献

は新築工事現場の担当者として約100人の作業員の作業調整・指示・指導を毎日行っています。まだ建築現場では女性は珍しく、作業員と話しにくいことが課題ですが、積極的にコミュニケーションを取り、発言しやすい環境作りに努めています。

入社して6年目、まだまだ自分の知識や経験不足で苦戦する毎日ですが、ものづくりに挑めるにやりがいを感じています。1つ1つ課題を乗り越え、現場に求められる存在になり、ものづくりで社会貢献できるよう精進していきたいです。

建設通信新聞

2015年07月30日 014面 01版 No. 05